



四季が丘中学校だより

四季の心

第4号

令和2年7月3日

生徒会スローガン「四季協創」!

6月1日からの学校再開から1か月が経過しました。感染防止により、学習活動など一定の制約がある中ですが、生徒の皆さんが元気に明るい表情で学校生活を送ってくれています。

さて、先日、6月30日(火)には生徒総会が行われました。全校生徒260名が一堂に会して開催することはできませんでしたが、各学級の総務委員及び班長が代表として参加し、執行部から提案された議案について、しっかりと討議がなされ、承認されました。



本年度の生徒会スローガンは、一緒に力を合わせ、伝統を引き継ぎながら、より良い四季中を創っていくという願いを込めて「四季協創」と決定されました。また、現在の状況を考慮し、体育祭、文化祭は中止せざるをえない中、執行部やそれぞれの委員会がアイデアを出し、これまでにない新たな活動をいくつか提案してくれました。「できないことを嘆くのではなく、できることをみんなでアイデアを出しながらチャレンジしていく」気持ちを大切に、協力しあいながら、新たな伝統を創ってくれることを期待しています。



フライデー・オベーション、感謝の折り鶴、壁掛け扇風機～コロナ対策

生徒会執行部の素晴らしい発案で、新型コロナウイルスと戦っておられる医療従事者の方々への感謝をこめて、フライデー・オベーションが実施されました。金曜日のお昼に感謝の拍手を送りました。あわせて、感謝の気持ちを届けるため、青色の1000羽の折り鶴づくりにも取り組んでいます。また、サポート隊の方が、教室の環境を整えるために壁掛け扇風機の設置をしていただきました。



今後の学校生活について(7月1日現在)

現在、全国的に緊急事態宣言が解除され、廿日市市においても感染者が報告されていないことなどから、今後の学習活動等について次の通りとします。

【学習活動について】

6月中は感染防止の観点から、授業について机を前に向けて距離を取りながら行っていました。今後は、3つの密を避け、マスクの着用を徹底しながら、必要最小限のグループ活動を行っていきます。班で話し合うときには少し距離を保って行います。

また、実習や実験等については、密になりすぎないように配慮しながら、活動前後の手洗いをしっかりさせていきます。

【部活動について】

1年生も正式に入部し、いよいよ本格的に活動が行われています。活動前の健康観察、活動前後の手洗いの徹底、必要に応じて器具等の清掃を行い、通常通りの活動を行います。また、7月1日からは、顧問の指導の下、朝練習も7時30分から8時の間、実施します。

【中体連秋季大会】

先日もお知らせしたとおり、大竹市・廿日市市秋季総合体育大会が、8月1日(土)、2日(日)を中心に、競技団体の指針に基づき、開催時期を調整し、9月末まで開催されます。これは3年生にとってこれまでの活動の集大成ともいべき最後の大会です。力を発揮してもらいたいと思います。また、保護者の観覧は3密を避ける観点から、3年生の保護者のみとしています。事前に参加申し込み及び観覧確認書を提出していただきます。

【吹奏楽フェスティバルのお知らせ】

広島県吹奏楽コンクールが中止されましたが、その代替として9月に吹奏楽フェスティバルが広島文化学園HBGホールで行われます。3年生にとっては最後の大きな舞台での演奏の機会です。心に響く演奏を期待しています。

【夏季の授業及び給食について】暑さ対策等により、次のとおりです。

- 7月22日まで : 6時間授業, 通常給食, 完全下校6時
- 7月27日～31日 : 5時間授業, 通常給食, 完全下校5時
- 8月3日～6日 : 6時間授業, 通常給食, 完全下校6時
- 8月17日～20日 : 4時間授業, 給食の提供はありません。
(18日～20日午後)に学期末懇談)
- 8月21日 : 4時間授業(3年生6時間), 簡易給食
- 8月24日～31日 : 5時間授業, 簡易給食, 完全下校5時